
济南：对“平改坡”说不 PDF转换可能丢失图片或格式，建

议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/615/2021_2022__E6_B5_8E_

E5_8D_97_EF_BC_9A_E5_c57_615203.htm 昨天，济南市建筑

设计研究院第六设计研究所所长樊琦提醒应注意避免缺乏特

色和创新方面的尴尬，作为市政协常委和业内专家，樊琦对

城市建设的建议颇有见地。 济南的城建应积极学习外地的成

功经验。比如，鉴于城市人口密度大，高层建筑的底层最好

能够辟为停车场、健身或娱乐场等公共场所。当然，这需要

在政策上给予开发商一定的优惠。樊琦说，正考虑把这些合

理的做法写成提案。 学习不等于照搬。对于借鉴上海经验而

实施的“平改坡”，有人就认为并不适合济南这样的内陆城

市。樊琦认为，在高架路上看去，两侧原本光秃的屋顶的确

需要美化。 不过，“平改坡”不一定是最好的方式。在山东

省的住宅设计标准中，甚至规定多层建筑一定要做坡屋面。

“这个规定应做适当调整。”樊琦说，其实楼顶有很多利用

和设计的办法，比如绿化或开辟为健身场所。1 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


